



三つ柏

— MITSU KASHIWA NO.25 —

令和3年10月15日発行

5年生 頑張る 今日、3時間目の算数の授業を他校の先生が来て、録画しました。先生方は、大曲仙北のメディア教育研究会の会員です。28日に本校で研究会が行われますが、感染防止のために当日は授業参観を行わず、今日録画したものを研究会で流すことになりました。

今回は、やがて行われるかもしれないリモート授業を想定した学習を行いました。子どもたちが一人ずつ校内に散らばり、タブレットを通して担任や友達とやり取りをする授業です。先進的な取組ですのでどうなるか不安もあったのですが、子どもたちは見事にタブレットを使いこなしていました。次号で、その様子をお伝えします。

めあてをもつことの大切さ ～後期始業式より～



前号で予告した、始業式での児童発表を紹介します。この発表に刺激を受け、後期のめあてを変えた子どももいると聞いています。よい発表でした。

こうき がんばりたいこと
1ねん S.R

わたしが、こうき がんばりたいことは、てすとです。てすとで いっぱいひゃくてんをとりたいたいです。そのために、べんきょうをがんばりたいです。たしぎんやひきぎんをがんばりたいです。

後期にがんばりたいこと
3年 T.S

3年生になって、わたしががんばってきたことは、習字です。さいしょは、筆づかいが少しえんぴつ持ちになりました。家で筆の持ち方を

練習したら、正しく持てるようになりました。後期は、前期より、もっとうまく書けるようになりたいと思います。後期に書く漢字には、「まがり」が出てくるので、筆づかいに気を付けて書こうと思います。

生活面でがんばりたいことは、「あいさつ」です。前期は、小さな声であいさつをしていたので、後期はもっと明るく大きな声であいさつをしたいです。

それから、学習発表会では「3年とうげ」のげきをやる予定なので、その練習がはじまるのが楽しみです。

後期にがんばりたいこと
5年 T.A

後期にがんばりたいことは二つあります。一つ目は、委員会です。話し合う時に書記で字をもっとていねいに書けるように心がけたいです。

二つ目は、勉強です。一人勉強ノートがすかさずかなときがあるので、びっしり書けるようにしたいです。それと、漢字の勉強も今よりももっと、練習をしたいなと思います。後期も元気に学校に来て、勉強をがんばりたいです。



水筒持参について

先日お届けした保健だよりの中に、「前期で水筒持参は終了」と書きましたが、この後も持たせたいという希望がある方は、担任にご相談下さい。